
[本日の例会] 会長の日　雑誌の日
[次回予定] 
４/21（火）早朝写経例会（場所：慈眼院）
４/28（火）卓話　地区ローターアクト代表
　　　　　　　　　　　　　　大塚 ともみ 様

■卓話「群馬交響楽団創立70周年について」
　　　　　　　　　　　　　　　　　中森 隆利 会員

■出 席 報 告
　(３月24日)

60.00％

会 員 総 数 36名
出席計算会員数 35名
当 日 出 席 者 21名
会 場 出 席 率

・・・例会報告／３月２４日（火）・・・

■ニコニコＢＯＸ(３月24日)

中森君、今日の卓話よろしくお願いします須永　利治 君

中森君、ごくろうさまです加藤　勝二 君

昨日、秘密のケンミンショーが撮影に
きました

橋爪　良真 君

　群馬交響楽団の前身は、敗戦後まもなく結成された高崎
市民オーケストラであった。初期は前橋の萩原朔太郎会の
マンドリンと合同の珍妙なものであった。その後群馬フィ
ルハーモニーオーケストラ、群馬交響楽団と名称を変え現
在に至っている。

　当初から子供たちのためという目的を掲げ、移動音楽教
室を形を変えながらも続け、高校までに演奏を４回聴くこ
とができるのは全国に例を見ない。

　大きな転換点は「ここに泉あり」の映画公開で、一躍全国
区になった。また若き日の小澤征爾が丸山氏からオファー
を受けて元気を取り戻したというエピソードもあった。

　現在日本のプロオーケストラは２５団あり、そのうち９
つ東京で、地方で政令指定都市以外であるのは３つのみで
ある。年間演奏回数も全国７位で、栃木や茨城の１０倍で、
団員のレベルも非常に高い。問題は財政難で、ぜひ多くの
方のご支援をお願いしたい。

今日も回ってきました群響支援募金箱 夕食はチキンカツレツ
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2014～2015年度　国際ロータリーのテーマ
国際ロータリー会長 ： ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン

国際ロータリー第2840地区週　  報

2014～2015年度クラブテーマ『今日から始まるロータリー物語』
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■新潟南ＲＣ・高崎南ＲＣ・高崎セントラルＲＣ観桜合同例会

・・・例会報告／４月８日（火）・・・

無事にメイク行ってまいりました。写真は、例会時に撮
影したものです。バナーも交換できました。

Phnom Penh RC は、毎週金曜日 12：15 より市内の
「Kanji Restaurant」にて例会を行っています。プノンペ
ンとは言うものの構成員は、ほぼ外国人（欧米人が中
心）となって活動しているクラブでした。

現在 23 名いるそうですが、3/13（金）は半分以下くらいしかいませんでした。私以外に
も数名近隣 RC（プノンペン市内には、RCが 2つあります）からメイクに来ていました。
例会は、至って簡素なもので、会長が欠席会員の近況を報告、今後の奉仕プロジェクト
の提案など内々の事ばかりで、ゲストにとっては、非常につまらないものだったと思い
ます。まぁ、メイクだからこんなものなのでしょう。
私は、冒頭に自己紹介しただけで後は、例会の成り行きを聞いているだけでした。後は、
バナー交換して写真撮って「じゃね～」って感じで終わりました。欧米人ってこのよう
な所が非常にドライな部分がありますね。アジア人の文化とは異なります。
最後に US$100 寄付してイソイソと帰ってきました。

■出席報告
　(４月８日)

32.35％

会 員 総 数 36名
出席計算会員数 34名
当 日 出 席 者 11名
会 場 出 席 率

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

３ＲＣの観桜例会。飯嶋会長の挨拶３ＲＣの観桜例会。飯嶋会長の挨拶 創業160年の鍋茶屋さんでの合同例会創業160年の鍋茶屋さんでの合同例会

料理の写真（寺泊）。自家製の塩辛が美味しかった！料理の写真（寺泊）。自家製の塩辛が美味しかった！

弥彦公園、高崎南さんと記念撮影。桜は三分咲きでした。
午後からは太陽も顔を出してくれて暖かくなりました。
弥彦公園、高崎南さんと記念撮影。桜は三分咲きでした。
午後からは太陽も顔を出してくれて暖かくなりました。

■カンボジア「 Phnom Penh（プノンペン） ＲＣ 」 メイク報告　小島 康幸


